

# Binder A40/5

**Typ:** Acrylat-Mischpolymerisat

**Type:** *acrylate mix polymerisate*

**Festkörper:** ca. 39%

**Solid content:** *approx. 39%*

**pH-Wert:** ca. 8

**pH-value:** *approx. 8*

**Eigenschaften:** Binder A40/5 ist eine mittelharte, lichtechte Acrylatdispersion mit äußerst geringer Wasseraufnahme des freien Films. Daher eignet sich der Binder bestens zur Verbesserung der Wasserfestigkeit von Zurichtungen sowie des Naß und Trockenabriebes. Binder A40/5 wird zur Verbesserung der Wassertropfenfestigkeit eingesetzt und wir empfehlen eine Einsatzmenge von 50 bis 200 g/l in Kombination mit anderen weicheren Acrylat oder PU-Bindern.

**Properties:** *Binder A40/5 is a medium hard, light fast acrylate dispersion with extremely low water absorption of the free resin film. Therefore is Binder 40/5 recommended to improve the water resistance of finishes as well as to improve the wet and dry rub resistance. Binder A40/5 gives very good water trop resistance and we recommend between 50 – 200 parts/litre in combination with more soft acrylic or PU resins..*

**Lagerung:** +2°C to +30°C  
frostempfindlich  
kein Gefahrgut

**Storage:** +2°C to +30°C  
*sensitive to frost  
no dangerous good*

**Lagerzeit:** 12 Monate  
in gut verschlossenem Gebinde.

**Shelf life:** *12 months  
in well sealed containers.*

Vor Gebrauch gut aufrühren.

*Stir well before use.*